

PRESS RELEASE

2018/09/21
株式会社ザッパラス

9月最後の週末は六本木ヒルズへ！
世界初のAR縁結びアプリ「テクノ縁結び」が
テクノロジーと音楽の祭典「イノフェス」に出展決定！

株式会社ザッパラス(本社:東京都港区、代表取締役:玉置真理)は、2018年9月29日(土)、30日(日)の2日間、六本木ヒルズで開催されるテクノロジーと音楽の祭典「J-WAVE INNOVATION WORLD FESTA 2018」(略称:イノフェス)に、AR三兄弟と共同開発した、“運命の糸”を可視化する世界初のAR縁結びアプリ「テクノ縁結び」の体験版を出展いたします。



テクノ / 縁結び

■「J-WAVE INNOVATION WORLD FESTA 2018」について

「J-WAVE INNOVATION WORLD FESTA 2018」(略称「イノフェス」)は、日本最大級のテクノロジーと音楽の祭典です。今年はJ-WAVE開局30周年を記念して六本木ヒルズで2Days開催。AR三兄弟の長男・川田十夢がメインナビゲーターを務めます。

日本を代表する各分野のイノベーターの方々によるトークセッション、豪華アーティスト達による、テクノロジーを取り入れたこの日限りのライブパフォーマンス、最先端ベンチャー企業の出展、最新テクノロジーの体験コーナー、フードエリアや今話題のe-Sports、メディアアートパフォーマンスやインスタレーションなどさまざまな最先端コンテンツをお届けします。

PRESS RELEASE

2018/09/21
株式会社ザッパラス

■「テクノ縁結び」について

「いつか結ばれる運命の人同士は、目に見えない赤い糸で結ばれている。」そんなロマンチックな言い伝えが、現代のAR(拡張現実)技術により、ついに可視化！

さまざまなジャンルを昭和テイストで拡張している、いまだかつてない開発ユニット「AR三兄弟」と、モバイルコンテンツ黎明期から古いコンテンツ市場をけん引し、世界シェアNo.1の「ザッパラス」が、世界初のAR縁結びアプリを共同開発しました。

アプリに生年月日を入力して周囲の人を撮影すると、恋愛・仕事・金運・友達、それぞれの相性の良さを線の色と数値で表示。あなたの運命の人をわかり易く可視化します。

「AR三兄弟」と「ザッパラス」は、古くからある”占い”や”相性診断”を、今後も拡張していきますので、是非お楽しみに！



PRESS RELEASE

2018/09/21
株式会社ザッパラス

■AR三兄弟について

さまざまなジャンルを昭和テイストで拡張している、いまだかつてない開発ユニット。
主なテレビ出演に『笑っていいとも!』『情熱大陸』『課外授業ようこそ先輩』など。BUMP OF CHICKEN、アジアニック・カンフー・ジェネレーション、ユニコーン、奥田民生、真心ブラザーズ、いきものがかり、きゃりーぱみゅぱみゅなど、アーティストとの共演・共作も多数。ANREALAGE 2017 S/S PARIS COLLECTIONでパリコレに進出するなど、ファッション分野の仕事も多い。最近は、テックノコントでジャンルまるごと旗揚げ公演。独自のお笑いを展開。
毎週金曜日22時00分からJ-WAVE『INNOVATION WORLD』が絶賛放送中。

< 株式会社ザッパラス >

モバイルコンテンツ黎明期に占いコンテンツ市場を確立し、その後東証一部上場企業にまで成長。現在、国内のみならず米国でも最大規模の占いメディア「tarot.com」などを運営し、占いコンテンツ市場シェア世界No.1。また、エル・オンライン、エル・ガール、25ans(ヴァンサンカン)オンライン、SPUR.JP、Marisol ONLINEほか、女性雑誌、Webメディアを中心に占いコンテンツを提供中。

2017年からリアルイベント「占いフェス」の企画運営、動画事業も展開。2018年9月には占いサービスに関する事業を分社し、新規事業開発にも注力している。

本件に関するお問い合わせ先
株式会社ザッパラス (<https://www.zappallas.com/>)
広報担当：石原
e-mail: pr@zappallas.com tel: 03-5656-2770